

Jahresbericht 2024

Am **21. Januar** nehmen Vee und ich auf Einladung von Marianne Zorn, Königlich-Thaiändische Honorarkonsulin a.D. am von ihr organisierten Musikalischen Neujahrsempfang zur Unterstützung des Vereins Borijak im Schloss Ettlingen bei Karlsruhe teil. Der Verein hat eine ähnliche Zielsetzung wie das sehr umfangreiche Stipendienprogramm der DPF. Der thailändische Sänger Herr Nutthaporn Thammathi (Tenor, früher Opernsänger am Badischen Staatstheater Karlsruhe) präsentiert Melodien thai-deutscher Verbundenheit. Neben einem erfreulichen Wiedersehen mit Frau Zorn lernen wir bei dieser Veranstaltung auch Frau Woratip Otrakul kennen, die Nichte von Frau Prof. Ampha Otrakul, Deutschlehrerin von IKH Prinzessin Maha Chakri Sirindhorn. Woratip ist derzeit als Konsulin beim Königlich-Thaiändischen Generalkonsulat in München tätig.



Sänger Khun Nutthaporn Thammathi



Frau Zorn + Khun Woratip



Khun Woratip + Vee

Nachdem Khru Prateep zu ihrem 72. Geburtstag im **August** das erste Exemplar erhielt, kommen **Anfang Dezember** die ersten von einem Freund der Duang Prateep Foundation gesponsorten **25 Jahre Freunde der Duang Prateep Foundation, Deutschland e.V. - Jubiläumskalender** zur Verteilung an besonders langjährige und treue Freunde und Mitglieder. Sollte Interesse daran bestehen, diesen Kalender mit selbst aufgenommenen Thailand-Motiven an Thailand-Freunde oder -Interessierte zu verschenken, kann dies mittels einer **Spende i.H.v. mindestens 50 EUR** und der Angabe der Adresse der/des zu Beschenkenden abgewickelt werden; unser Sponsor trägt auch hierfür die Selbstkosten, sodass jeder Spendenbetrag die DPF 1:1 erreicht – wie immer!



Am **12. Dezember** besuche ich im Rahmen einer Privatreise die DPF in Bangkok, zusammen mit Kolja Lücking, designiertem Nachfolger als Vorsitzender des deutschen Fördervereines. Zunächst erklärte uns Khru Prateep die aktuelle Situation betr. Zwangsevakuierung/Umsiedlung der Slumbewohner im Rahmen der Modernisierungspläne der Hafenbehörde (PAT) für Klong Toey. Die DPF versucht hierbei am Verhandlungstisch ein möglichst großes Gebiet für die Umsiedlung der Bewohner zu erhalten, die Gespräche werden wohl noch lange geführt.



Khru Prateep + Kolja + Jürgen



Gemeinsam ging es anschließend zu Fuß durch das Slumgebiet, wobei wir Hilfspakete (Lebensmittel und Windeln) für pflegebedürftige SeniorInnen verteilten und dabei einen tiefen Einblick in deren Lebensverhältnisse erhielten.



Anschließend ging es in den DPF-eigenen Kindergarten, wo ca. 150 Kinder geduldig auf uns warteten, um uns in Folge mit klassischen und modernen Tanzeinlagen zu begeistern, wobei auch wir beim modernen Tanz die Hüften zu schwingen hatten.

Im Anschluß verteilen wir Vorlesebücher mit einfachen und lustigen Geschichten an alle Kinder.



Danach servierten wir ihnen ihr Mittagessen inkl. Eis zum Nachtisch und begaben uns in Folge zu einem Nebengebäude, wo bereits Senioren darauf warteten, ihr Mittagessen von uns zu erhalten. Ein sehr berührender Dankesgesang dreier Seniorinnen rundete den Aufenthalt in Klong Toey ab.



Für die Kindergarten-kids stand am Nachmittag noch ein Highlight an: Nestlé Thailand lud die DPF-KiGa-Kinder zu einem Kinobesuch im neuen Einkaufszentrum EmQuartier mit Popcorn und Softdrink ein. Die Aufregung und Vorfreude war den Kindern deutlich anzumerken – für viele von Ihnen ein erstmaliges und sicherlich unvergessliches Erlebnis.

Am **28. Dezember** findet die jährliche Mitgliederversammlung am Vereinssitz statt.

5.780 € konnten dieses Jahr an die DPF überwiesen werden.



Mitgliederzahl per 28. Dezember 2024: 9

Herzlichsten Dank
an alle Freunde und Mitglieder - besonders an jene,
die der DPF schon seit vielen Jahren verbunden sind!